

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-03-04-06]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, September 26, 2003 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel  
C. Coates  
T. Fields  
M. Kant  
F. Kay  
K. McRoberts  
F. Mougeon  
S. Schoenfeld  
V. Stepnowski  
S. Yemane

J. Bergeron  
J. Drexler (Chair/Présidente)  
A. François  
J. Kowal  
E. Mahant  
K. Mintz  
V. Monty  
C. Séguinot  
R. Studin  
S. Clamageran

J.-C. Bouhénic  
M. De Santis  
M. Horn  
L. Lewin  
I. McDonald  
J. Michaud  
E. Raventos  
D. Spring  
Y. Szmidt  
D. Mazzeo

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 26 septembre 2003 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

J. Drexler welcomed all members to this year's first meeting of Council.

#### ▪ **Election of the Vice-Chair**

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair. E. Mahant accepted, and was acclaimed Vice-Chair.

### 2. Minutes of the previous meeting

#### ▪ **April 25, 2003 – FC-03-04-01**

The minutes were **approved**.  
(Kant/Spring)

### 1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 45.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous les membres à cette première séance du Conseil.

#### ▪ **Élection du (de la) vice-président(e)**

La présidente invite les candidatures au poste de vice-président(e) du Conseil. E. Mahant accepte la nomination et est proclamée vice-présidente.

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

#### ▪ **25 avril 2003 – FC-03-04-01**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Kant/Spring)

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

### 4. Inquiries and Communications

- Principal's remarks

The Principal thanked J. Drexler and E. Mahant for accepting the position of Chair and Vice-Chair of Council for this academic year.

The Principal announced upcoming new appointments, one each in Computer Science (from previous year), Drama Studies, ILST, Mathematics and Philosophy. The Political Science Department and the School of Translation will also get one new faculty each in replacement of M. Orsini and H. Buzelin who left.

The Principal then noted the following:

- Glendon registered an increase in the number of students for this year at almost 1770 FFTE.
- Glendon has now its own calendar which contains an overview of Glendon's History as well as information which will be very helpful to students.
- Senate approved, subject to sufficient resources, the establishment of a Glendon School of Public Affairs.
- An agreement has been reached between York University and the Junior League of Toronto for the restoration of the Manor and a showcase will be scheduled for May or June of next year.

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

### 4. Communications et questions diverses

- Les remarques du principal

Le principal remercie J. Drexler et E. Mahant d'avoir accepté le poste de présidente et de vice-présidente du conseil pour cette année universitaire.

Le principal annonce que de nouveaux engagements seront effectués bientôt dans chacun des départements suivants : en informatique (de l'année précédente), en études d'art dramatique, en études internationales, en mathématiques et en philosophie. Le Département de science politique et l'École de traduction obtiendront aussi un nouvel engagement chacun pour remplacer M. Orsini et H. Buzelin.

Le principal note ensuite que :

- Glendon a enregistré cette année une augmentation du nombre d'étudiants qui représentent presque 1770 EFTP.
- Glendon a maintenant son propre annuaire contenant un historique du collège aussi bien que des renseignements très utiles aux étudiants.
- Le Sénat a approuvé la proposition pour la création d'une École en Affaires publiques à condition que le financement soit assuré.
- Un accord a été obtenu entre l'Université York et la « Junior League of Toronto » pour la rénovation du manoir et une exposition s'y tiendra en mai ou juin de l'année prochaine.

- The CIIA has decided to move out of the Manor and the Principal's Office will move in there.
- The bookstore will move to the location previous used by the Bistro and the vacant location will be changed into two classrooms.

- Associate Principal (Academic)

F. Mougeon noted that an email pertaining to the Merit Pay Exercise Committee has been sent out, and nominations for 4 members to sit on it would remain open until October 15.

She also noted that an announcement for the Glendon Research Coordinator would be made soon.

- Associate Principal (Student Services)

L. Lewin informed members of the success of the Academic Orientation which served 366 students this year.

She also noted that this year more Glendon students have received bursaries. There have been less switches to the other Faculties and a higher retention as well.

- Le bureau du principal sera transféré dans le manoir où se trouve en ce moment le bureau du « CIIA » qui a décidé de partir.
- La librairie sera installée dans l'emplacement occupé par le bistro, et deux salles de classe seront aménagées dans l'emplacement devenu vacant.

- Principale adjointe (aux études)

F. Mougeon note qu'un courriel concernant le comité pour l'attribution des primes de mérite a été circulé et les mises en candidatures pour 4 membres seront reçues jusqu'au 15 octobre.

Elle note aussi qu'on annoncera bientôt le nom du nouveau coordonnateur des recherches pour Glendon.

- Principale adjointe (Services aux étudiants)

L. Lewin informe les membres du succès de l'orientation des étudiants qui a touché 366 étudiants cette année.

Elle annonce aussi que cette année un plus grand nombre d'étudiants de Glendon ont reçu des bourses. Il y a eu moins de départs vers les autres facultés ainsi qu'un plus haut degré de rétention.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum

A. François presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- French Studies – [FC-03-04-02]
- Hispanic Studies – FC-03-04-03]

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Comité des programmes d'études

A. François présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Études françaises – [FC-03-04-02]
- Études hispaniques – FC-03-04-03]

**(b) Nominations Committee**

The report contained in document FC-03-04-04 was presented.

J. Drexler indicated the names to be added to the list.

The nominations were then closed and the following were acclaimed:

**Contract Faculty:** Omer **Guinko**, Martin **Janta**, Ian **McDonald**, Véronique **Tomaszewski** and Shodja **Ziaian**.

**Senior Scholars:** Sylvie **Arend** and Waldemar **Gutwinski**.

**Staff representation:** Fiona **Kay** and Parham **Naini**.

**Student representation:** Chris **De Eyre**, Michael **De Santis**, Tiffany **Fields**, Kaila **Mintz**, Vanessa **Stepnowski**, Rebecca **Studin** and Shulamit **Yemane**.

The vacant position on the Curriculum Committee was also filled up by Josée **Bergeron**.

The Chair also reminded members of Council of the vacant seat on Senate to be filled up immediately.

**6. New Business**

There was none.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 2:30 p.m.

**(b) Comité des mises en candidature**

Présentation du rapport contenu dans le document FC-03-04-04.

J. Drexler indique les noms à être ajoutés à la liste.

La période de mises en candidature est close, et les personnes suivantes sont élues par acclamation :

**Professeurs contractuels :** Omer **Guinko**, Martin **Janta**, Ian **McDonald**, Véronique **Tomaszewski** et Shodja **Ziaian**.

**Professeurs retraités :** Sylvie **Arend** et Waldemar **Gutwinski**.

**Personnel administrative :** Fiona **Kay** et Parham **Naini**.

**Étudiants :** Chris **De Eyre**, Michael **De Santis**, Tiffany **Fields**, Kaila **Mintz**, Vanessa **Stepnowski**, Rebecca **Studin** et Shulamit **Yemane**.

Le poste vacant au comité des programmes d'études est aussi comblé par Josée **Bergeron**.

La présidente rappelle aux membres qu'il y a encore un poste vacant à être comblé immédiatement au Sénat.

**6. Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

**7. Ajournement**

La séance est levée à 14 h 30.